



Croacia

Carta de septiembre - familia Fioravanti

Les contamos que a hace un mes que llegamos de la Argentina, fue todo tan rápido que no nos alcanzó el tiempo para visitar mas iglesias, fue intenso y cansador pero fructífero por compartir con los hermanos y amigos, incluso aprovechamos estas líneas para pedirles disculpas a aquellos por los que no pudimos pasar por su iglesia, como les dijimos antes sólo teníamos 3 meses y gracias al Señor con agenda completa. Volvimos renovados con ganas de seguir por más, sabemos que Dios tiene mucho más para esta nación y queremos poner nuestra parte.



La gira fue muy intensa y damos gracias a los hermanos que nos hospedaron y a los que nos llevaron y trajeron,



nos sentimos muy bien atendidos en el IBM (Instituto Bíblico Mediterráneo), muchos hermanos sirven a Dios en forma anónima, disponen de su tiempo, de su dinero, para llevar y traer a los misioneros, para atenderles lo mejor que pueden, que el Señor les recompense y use mucho más.

Queremos mencionar a las iglesias de Córdoba, Bs. As., Corrientes, Misiones, La Pampa, Tucumán, La Rioja, San Juan, ¡GRACIAS POR RECIBIRNOS!! Y



también agradecidos con los que compartimos esos ricos asados, nos pusimos al día J . Podrán ver más fotos en el Fa-

cebook a nombre de Daniel Fioravanti, en algunos lugares nos olvidamos de sacar fotos y en otros nos etiquetaron, gracias.



Fue lindo ver después de 3 años y medio volver a la Argentina y ver a las iglesias crecidas en todo sentido, en la parte espiritual y ministerios, en la parte numérica y edilicia, lo vimos en todos los lugares que estuvimos. Aún en nuestra iglesia Buenas Noticias mucha gente nueva y amigos de años firmes sirviendo al Señor, algunos preparándose para servir en distintos ministerios y también para salir al campo misionero, jeso es hermoso!!!



Con nuestros pres.
Anibal y Laura Valenzuela

Claro que también disfrutamos con la familia, con nuestros padres, hermanos, tenemos varios sobrinos que no conocíamos personalmente (esta es la parte difícil de estar lejos), tanto en Córdoba como en Posadas pasamos lindos momentos, incluso festejamos el cumpleaños de Eliam y el de Daniel, también el aniversario número 18 de casados.



Al volver a Knin ya en casa, nos costó unos días volver al ritmo por la diferencia horaria, a la semana siguiente Eliam comenzó las clases a 8vo. grado, último grado de primaria, y días atrás tuvieron su viaje de fin de curso por cuatro días cerca de la capital, lo llamativo es que acá tienen el viaje cuando empieza el ciclo lectivo.



Actividades varias

Inmediatamente al llegar a Croacia comenzamos a visitar a los hermanos de la iglesia



para ver como estuvieron estos tres meses que

no estuvimos, vimos que todo sigue bien, sólo que una joven de la iglesia se fue a la facultad, así que la tendremos de vez en cuando.



También hubo bautismo en la iglesia de Shíbenik, este año se



bautizaron 3 hermanos y luego hubo picnic, fue lindo estar con ellos e ir conociendo a los hermanos, ahora que podemos comunicarnos más en croata.

Es un gran desafío dar la clase bíblica, todo lo aprendido en español



ahora hay que saber explicarlo en otro idioma. Alejandra viajó a la capital dos días para una capacitación de maestras de escuela bíblica.

El 24 y 25 de septiembre hubo en la ciudad de Osijek la convención de pastores y líderes donde Daniel habló 10 minutos sobre la iglesia de Knin, subió con un traductor

pero no lo necesitó porque habló todo en croata, no fue fácil pero fue un gran logro, más que nada por los nervios de que te escuchen todos los pastores de toda Croacia, también había unas visitas y tuvo que traducir del croata al español durante dos días en varias charlas y predicaciones.

Paso algo interesante es que un hombre croata, cristiano, que vive en Texas nos vino a visitar a la iglesia, él buscó la iglesia por internet y apareció Daniel por su nombre y apellido, cuando llegó a la ciudad nos ubicó a través de la policía (acá por ser pueblo chico nos conocen) y lo lindo aparte de conocerle es que nos trajo un kilo de yerba desde EE.UU. :)

PEDIDOS DE ORACIÓN:

1- Por la gente que estamos visitando y hablando, algunos no son cristianos, por sabiduría de Dios para hablarles de Evangelio.

2- Por un mover de Dios en la iglesia de Knin, estamos teniendo lindos cultos, pero queremos ver frutos.

3- Por nuestros dos músicos Eliam y David que puedan mejorar con la guitarra y dirigirnos las alabanzas y adoración con unción.

4- Por nuestra economía familiar, tenemos que afrontar varios gastos y necesitamos de la provisión de Dios.



Cartel hecho por niños de 8 años del grupo de Castilleros de Posadas



Hasta pronto querida iglesia, gracias por "leernos". Siempre es un gusto recibir sus saludos y comentarios de las cartas.

Bendiciones.

Flia. Fioravanti